

KANTON SCHAFFHAUSEN

Brauerei Falken: Das Bier online bestellen **Schaffhauser Brauerei mit neuer Website und E-Shop**

Klar, schnell, responsive: Die Website der Brauerei Falken ist komplett überarbeitet worden und bietet nun auch Privat- sowie Geschäftskunden die Möglichkeit Biere, Edelbrände und weitere Produkte und Dienstleistungen online zu bestellen. Bei dieser Überarbeitung wurde nicht nur der E-Shop integriert und das Design aktualisiert, sondern auch die Technik auf die zunehmende mobile Nutzung via Smartphone und Tablet angepasst. Die Website ist entsprechend neu im responsiven Design gestaltet – das heisst, sie passt sich automatisch an den Bildschirm des jeweiligen Nutzergeräts an. Die neue Website bietet dem Besucher vom Start weg alle wichtigen Inhalte auf einen Blick. Auch die Unterseiten der Homepage unterliegen einer klaren Struktur und sind übersichtlich gegliedert. Somit steht einem virtuellen Erkundungs- und Shopping Trip in der Brauerei Falken nichts mehr im Wege. Und aufgepasst: die ersten Käufer werden mit tollen Gadgets belohnt – schauen Sie doch einfach rein, auf www.falken.ch.